



Compte-rendu de la réunion du club

Date : 17/01/24

Personnes présentes du bureau :

- James FOGEL
- Marylène WARZEE
- Corinne VERDIER
- Claude CHANTEPIE
- Jean-Marc BRISSON
- Xavier LABERTHONNIERE
- Patrick GAUDIN
- Pascal GUERY

Personnes excusées : Sébastien OUVRARD
Thierry LOYER

Ordre du jour

- ✓ Bilan de la soirée DarkPing
- ✓ Les comptes du club
- ✓ Point sur les équipes phase 2
- ✓ Infos diverses

Réunion :

✓ Bilan de la soirée Dark Ping :

Le bilan financier est bon pour cette soirée avec un solde positif (grâce aux inscriptions et à la restauration).

47 personnes ont participé à cette soirée avec environ 1/3 de personnes licenciées au club.

Nous regrettons qu'il n'y ait pas eu plus de personnes du club, mais c'est quand même une soirée réussie que nous avons à cœur de refaire l'année prochaine (avec une réflexion sur le choix de la date qui n'a pas été forcément très bien choisie cette année)

✓ Point sur les finances :

Les finances se portent toujours bien, environ au même niveau que l'année dernière, et cela malgré l'achat de deux nouvelles tables pour le tournoi.

La subvention de la ville devrait être attribuée en mars.

✓ Point sur équipes en phase 2:

Il y a 3 équipes cadets-juniors (deux en D1 et une en D3) et une équipe benjamins-minimes (D2)

Il y a 2 équipes féminines (une en D1 et une en D3)

Il y a 7 équipes séniors (une en D1, 2 en D3, 2 en D4 et 2 en D5)

Il y a 3 équipes vétérans (une en D1, une en D2 et une en D3)

Il serait souhaitable que les capitaines des équipes fassent rapidement un sondage pour savoir combien de joueurs seront disponibles pour les rencontres. Ainsi, en cas de problème prévisible (manque de joueurs), ils pourront informer Sébastien qui essaiera de trouver un joueur d'une autre équipe.

✓ Divers :

- Nous menons actuellement une réflexion sur les boîtes mails du club pour améliorer la communication. Cela devrait permettre que les diverses informations ou questions parviennent au mieux aux personnes concernées.

- Concernant les groupes de jeux libres du mercredi et du jeudi soir, nous souhaitons proposer de temps en temps des « montées-descentes ». Nous expliquerons le fonctionnement ces soirs là, mais cela permettrait que tout le monde joue avec tout le monde. En effet, être licencié dans un club, c'est bien sûr se faire plaisir en pratiquant un sport que l'on aime, mais c'est aussi faire partie d'un groupe et jouer ensemble.
- La date de l'assemblée générale a été fixée au 13 juin à 19h, avec le souhait d'avoir la présence de certains sponsors.
- Félicitations à Hugo roquefort qui a obtenu son diplôme de juge arbitre 2^{ième} degré (JA2)
- Chaque année la ville remet des médailles à quelques personnes qui jouent un rôle important dans leurs associations.
Le bureau a décidé de proposer Marylène Warzee pour son investissement au sein du club.
Ce sont les élus qui choisiront les personnes parmi celles proposées ; la cérémonie aura lieu le 23 février.

James Fogel clôture cette réunion.